
■講師先生のコメント■

佐藤伸子 先生(「アンジェリク」主宰)

・昨年のコサージ作りに続いて二回目でしたが、

みなさん如何でしたでしょうか。楽しんで頂け

たなら幸いです。作品の出来は、全体的に素晴

らしかったと思っています。

■参加された皆さんの感想■

・とても満足のいくものが出来て、楽しかった

です。３-１平澤裕子さん

・楽しかった。満足です。２-８大矢和子さん

・初めてでしたが、先生の教え方が上手で楽し

かったです。１-７相波真理子さん

・自分にとっての初の試みで、のめりこみそう

です。２-５柳 雅美さん

・楽しかった。慣れないと難しいですが、工夫

次第でいろいろなものが出来ると思います。花

が折れそうで怖いです。３-９早川一仁さん

・こんなに簡単に豪華なアレンジが出来るのが

嬉しかったです。３-８小山栄美子さん

・楽しかったです。意外と早く終わりましたね。

１-５土田孝子さん

・同じ材料なのに、色々な作品があって楽しかっ

たです。１-７宮川満由子さん

・素敵な思い出になりました。１-２五十嵐智子

さん

・参加費がお菓子もついて手頃な金額で、それ

で素敵な作品が出来るのでお得感があります。

１-７野口淳子さん

・初めてでしたが、家に飾れそうな素敵なもの

が出来ました。とても簡単でした。１-４平石和

代さん

・次は、もっと上手にできると思います。１-１

五十嵐智子さん

・滅多にやらないので、楽しかったです。１-３

五十嵐智美さん

・やったことが無かったので難しかった。可愛

いものが出来て良かった。１-６治田恵理子さん

・見ているのと違って難しかった。でも楽しかっ

た。１-６関川愛子さん

・初めてで楽しかった。１-２荒木理恵さん

・とても楽しく参加しました。ありがとうござ

います。花自体が繊細なので、力加減がとても

難しかったです。１-６小方みどりさん

・去年も参加させて頂きましたが、今年も先生

が優しく教えてくださって楽しかったです。２-

８宮木洋子さん

・楽しかったです。こういう企画は好きです。

２-４長部信子さん

・とても楽しかったです。準備に当たってくだ

さった役員さん、ありがとうございました。普

段話す機会のない方達と話が出来たのも良かっ

たです。３-４横山市子さん

■参加された皆さんの感想■

・今年最後の参加でした。楽しかったです。3-

5星野理絵さん

・楽しませてもらいました。ありがとうござい

ます。3-6関 俊枝さん

・卒業のお手伝いができればと参加しました。

3-6横山幸子さん

・ありがとうございま

す。最後に楽しむこと

が出来ました。3-8吉

田真澄さん

・一昨年も参加したの

ですが、今年は自分た

ちのため(卒業年度)に出

来て、嬉しいです。3-

7長谷川智美さん

・今日は楽しかったです。3-8小山栄美子さん

・本当に、三年間の最後の活動で楽しかったで

す。3-8金内真由美さん

・入学した時はじゃんけんで役員になったので

すが、思いのほか三年間楽しく活動させて頂い

て、有難うございました。3-8山田尚子さん

・流れ作業でスピーディーに終わって、茶話会

も楽しかったです。2-1飯塚亜由美さん

・楽しかったです。卒業式のお手伝いが出来て、

うれしかったです。1-1五十嵐智子さん

・沢山の方と作業したので、捗って楽しかった

です。1-2入澤里美さん

・初めての参加でしたが楽しかったです。1-2

鳥越知加子さん

・花リボンをお母さん達が作っているとは思い

ませんでした。もっと作りたかったです。1-6

関川愛子さん

・楽しく出来ました。お世話になった三年生の

ために、少しでも役に立てればと参加しました。

1-6治田恵理子さん

・皆さんテキパキと作業していて、こんなに早

く終わるとは思わなかったです。来年は、もっ

と戦力になりたいです。1-8小方みどりさん
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越 志 会

卒 業 生 の 花 リ ボ ン 作 り
２月２０日（木） 中越高等学校・大会議室

<<編集後記>>
3年生の保護者の皆様、ご卒業おめでとう

ございます。広報紙「越志会」も、今年度最後
となりました。

春は、旅立ちや別離の季節とともに、新しい
出会いの季節でもあります。

桜が咲く4月、新しい会員を迎え、新年度を
迎えるのが楽しみです。

広報委員会ではこれからもＰＴＡ「越志会」
の様子を紹介していきます。次年度もよろしく
お願いいたします。

広報委員長 内山美浩

プリザーブドフラワー教室
１月2５日（土）中越高等学校・美術室


